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“Quando	gioco	a	basket	devo	essere	preciso,	veloce	e	fare	le	cose	giuste,	approccio	che	ho	potuto	
utilizzare	in	diverse	situazioni	anche	durante	questo	stage.”	
	
Alex,	cosa	ti	ha	motivato	a	vivere	quest’esperienza?	
Ho	scelto	di	svolgere	questo	stage	perché,	frequentando	una	scuola	di	commercio,	volevo	
approfondire	meglio	le	tematiche	che	ho	trattato	durante	tutto	l’anno	scolastico.	
	
Ci	puoi	spiegare	quali	sono	stati	i	tuoi	compiti	e	cosa	hai	imparato?	
I	compiti	che	ho	dovuto	svolgere	sono	stati,	per	la	maggior	parte,	preparare	e	ordinare	i	documenti	
che	servivano	al	venditore	per	portare	a	termine	la	sua	vendita.	Inoltre,	dopo	la	vendita,	dovevo	
riordinare	la	documentazione,	suddividendo	quella	che	rimaneva	a	noi	e	quella	che	andava	al	
cliente.	
	
Il	fatto	di	giocare	a	basket	da	tanti	anni,	ti	ha	aiutato	a	gestire	alcune	situazioni	durante	questo	
stage?	
Il	fatto	che	gioco	a	basket	da	tanti	anni	mi	ha	aiutato	molto	a	gestire	alcune	situazioni	durante	
questo	stage.	Per	esempio,	quando	gioco	a	basket	devo	essere	preciso,	veloce	e	fare	le	cose	giuste,	
approccio	che	ho	potuto	utilizzare	in	diverse	situazioni	anche	durante	questo	stage.	
	
Quali	progetti	hai	per	i	prossimi	anni?	
Il	prossimo	anno,	avendo	l’anno	di	lavoro	a	tempo	pieno	non	mi	dispiacerebbe	tornare	a	lavorare	
presso	AMAG	in	quanto	mi	sono	trovato	molto	bene.	Mentre	per	gli	altri	anni,	un’ipotesi	è	quella	di	
andare	all’università	ma	non	ho	ancora	deciso	quale	indirizzo	intraprendere.	
	


